



miércoles 13 de noviembre de 2013

LA POLICIA DETIENE A UN JOVEN POR VIOLENCIA DE GÉNERO

La Policía Local visueña ha detenido a una persona por violencia de genero, tras entrar a la fuerza en la vivienda de la pareja y esclarece el robo de dos bicicletas realizado por la misma persona.

Los hechos suceden en torno a las 02,00 horas del martes 12 de noviembre, cuando se recibe llamada en Jefatura desde un teléfono móvil de una señora en gran estado de agitación indicando literalmente que en su casa, en calle Prado de los Caballos, una persona se está colando por la ventana.

Personada rápidamente la patrulla policial escuchan desde fuera de la casa a varias personas gritando y golpes. Una vez que los Agentes entran en el domicilio tienen que separar a las partes, madre e hija con el varón con el que mantiene una relación sentimental la madre. Aunque de las manifestaciones se desprende que ambas partes se agreden desconociendo en qué grado cada uno, los agentes pueden confirmar que el varón entró escalando en la vivienda y rompiendo una ventana del balcón, por lo que proceden a su detención.

Con esta actuación, además, tras diferentes diligencias realizadas por agentes de la Policía Local, se esclarecía el robo de dos bicicletas, una de ellas de alta gama, que estaban en la vivienda, y cuyo presunto autor era el detenido, J.L.D.T, de 25 años de edad, con diferentes antecedentes por delitos contra el patrimonio y usurpación y ocupación de viviendas.